

Der Nachwuchs weiß: "Schweißen ist großartig, weil ...!"

25.09.2017



Die SCHWEISSEN & SCHNEIDEN 2017 ist die Weltleitmesse für die Branchen der Füge-, Trenn- und Beschichtungstechnik. Hier präsentieren nicht nur rund 1.000 Aussteller aus 41 Ländern ihre Innovationen. Es kommen auch viele Nachwuchsschweißer nach Düsseldorf, um in unterschiedlichen Wettkämpfen ihr Können zu zeigen. Und, wenn man sich unter ihnen umhört, dann wird schnell deutlich: Wer Schweißer ist, der liebt seinen Job.

Anmoderation:

Die SCHWEISSEN & SCHNEIDEN 2017 ist die Weltleitmesse für die Branchen der Füge-, Trenn- und Beschichtungstechnik. Hier präsentieren nicht nur rund 1.000 Aussteller aus 41 Ländern ihre Innovationen. Es kommen auch viele Nachwuchsschweißer nach Düsseldorf, um in unterschiedlichen Wettkämpfen ihr Können zu zeigen. Und, wenn man sich unter ihnen umhört, dann wird schnell deutlich: Wer Schweißer ist, der liebt seinen Job.